

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ministerio de Economía nombra al municipio 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación'

Es el primero de la provincia que recibe esta distinción por el trabajo del Parque Científico y el Centro de Láseres Pulsados

EÑE | VILLAMAYOR

La localidad de Villamayor de Armuña ha recibido la distinción de 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación', otorgada por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+I) del Ministerio de Economía y Competitividad del Gobierno de España.

Reconocimiento que se concede por un periodo de tres años y remarca el papel de los ayuntamientos como agentes de innovación en línea con el programa europeo Horizonte 2020 y la Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de Innovación.

En el caso del municipio armuñés, destaca el "gran papel" del Parque Científico de la Universidad de Salamanca y el Centro de Láseres Pulsados (CLPU) como pilares de la investigación e innovación en el municipio, lo que supone una "satisfacción y reconocimiento" al trabajo que realizan las 51 empresas relacionadas con la informática, las comunicaciones, la biotecnología, el láser y la agrotecnología, en un espacio en el que se impulsa el emprendimiento y en el que todas las entidades del parque y las que están ligadas a la Universidad de Salamanca se unen a través de la plataforma U-Talent-Hub.

Junto a Villamayor, son ocho las ciudades españolas que han recibido la distinción: Alcázar de San Juan (Ciudad Real), Alcalá de Guadaíra (Sevilla), Almusafes (Valencia), Alfaz de Pi (Alicante), Aranda de Duero (Burgos), Camargo (Cantabria), Gandía y Torrent (Valencia). Todas ellas pasan a formar parte de la 'Red Innpulso', en la que ya es-



El Parque Científico de Villamayor acoge actualmente 51 empresas. | EÑE

La localidad pasa a formar parte de la 'Red Innpulso', que busca aprovechar los recursos entre municipios

tán incluidos 62 municipios.

Desde el año 2010, la Red Innpulso agrupa a los ayuntamientos distinguidos en la Red, un foro de contacto permanente para compartir recursos e información y que tiene por objetivo definir las políticas locales innovadoras y potenciar la cooperación público-privada.

Entre las ventajas de pertenecer a esta Red se encuentran la de aprovechar los proyectos colaborativos entre municipios, la priorización para la ubicación de instalaciones científicas y tecnológicas y la preferencia para la celebración de congresos.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La concejal Teresa Sánchez y el alcalde Pedro Samuel Martín. | EÑE

Los vecinos disfrutarán de más de cincuenta actos festivos en honor a San Roque, del 11 al 17

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa disfrutarán del 11 al 17 de una intensa semana festiva con un programa que incluye más de medio centenar de actividades para diversión de todos los públicos, en el que el Consistorio ha invertido unos 100.000 euros.

El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la concejal de Fiestas, Teresa Sánchez, presentaron ayer la programación

en la que las 34 peñas aportarán color y animación a las calles y en la que destacan como principales novedades la apertura del recinto ferial que acogerá las doce casetas de la Feria de Día y de Noche, las verbenas y las discotecas móviles, exhibición de esgrima y un espectáculo correfuegos, además del primer encierro infantil y la carrera popular a favor de Aspace, entre otros actos.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio desmiente a los sindicatos policiales sobre el "caos" en las fiestas

La sección sindical de los policías en Santa Marta, SPPME y USO, denuncia el "caos organizativo" durante las pasadas fiestas, "ya que dos días antes del inicio, los agentes de la plantilla no conocían los días en los que les tocaba prestar servicio ni los turnos" e insisten en la "falta de predisposición" del Consistorio para tener el convenio marco que regule estas situaciones. Por su parte, el Ayuntamiento destaca la "normalidad" de estos días y deja claro que siempre ha mostrado "una permanente actitud negociadora para atender los servicios extraordinarios durante las fiestas". | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA

Los niños estrenarán el césped natural del campo de fútbol para la nueva temporada

El pleno aprueba la adjudicación de la obra por casi 75.800 euros

EÑE | DOÑINOS

La Corporación municipal de Doñinos de Salamanca aprobó por unanimidad la instalación de césped natural en el campo de fútbol municipal, lo que permitirá que cien niños del municipio que forman el club puedan disfrutar en la nueva temporada de una instalación acondicionada y adaptada a la normativa de la Federación Española de Fútbol.

De esta manera, el pleno dio el visto bueno al pliego de cláusulas administrativas que regirán el contrato por procedimiento negociado sin publicidad y adjudicó la obra a una de las dos empresas presentadas, por ser la que "más experiencia y mejoras ofrece, con un año y medio de mantenimiento y arreglo de desperfectos", afirma el alcalde, Manuel Hernández. Propuesta que

también apoyó el Grupo Popular.

Por su parte, la portavoz socialista, Carmen García, aprobó el proyecto y la contratación para iniciar las obras cuanto antes, aunque sí hizo una petición de "crear una mesa de contratación con representación de todos los grupos municipales y ahí llevar a cabo todo el expediente y la adjudicación, según establece la Ley".



Los concejales del PP y C's durante el pleno ordinario de agosto. | EÑE